



# Der Räuber Hotzenplotz

frei nach der Geschichte von Otfried Preussler  
mit 17 Kindern der Klasse 3B  
Primarschule Schaan

Nach der Geburtstagsfeier  
wird der Grossmutter das Geschenk,  
eine musikmachende Kaffeemühle,  
vom Räuber Hotzenplotz geklaut.  
Die Kinder wollen dem Bösewicht  
das Diebesgut wieder abspenstig machen  
und gehen in den Räuberwald.  
Bevor sie der Grossmutter  
ihre Kaffeemühle wieder zurückbringen können,  
müssen sie viele Gefahren meistern.  
Im Räuberwald erwartet der Räuber Hotzenplotz  
die Kinder mit einer gewaltigen Ladung aus seiner  
Pfefferpistole:

«Potzpulverdampf und Pischtolaroch!»

Hotzenplotz verkauft seine Beute seinem Freund,  
dem grossen Zauberer Petrusilius Zwackelmann,  
der die Kinder als Diener einstellt.

Bei einem Ausflug des Zauberers  
entdecken die Kinder im Zauberschloss  
einen Zauberspiegel und im Keller  
eine Kröte, eine verwunschene Fee,  
die der Zauberer gefangen hält.

Die Kinder können die Fee Amarillis  
befreien und erleben mit dem Wunschring  
so manche Überraschung.



Premiere: 8. Dezember 1987  
3 öffentliche und 9 geschlossene Aufführungen im TaKino Schaan

Regie: Georg Biedermann